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Riunione Direttivo Quartiere 5 
 
 
 
Il giorno 15 dicembre  2014 alle ore 21,00 si è riunito il Direttivo del Quartiere 
,  7 presenti su 9 consiglieri: Nicolini Franco, Denti Giorgio, Grazioli Giovanni, 
Bagni Mariangela, Faraoni Rodolfo, Ballestriero Giuseppe, Rigolli Patrizio, la 
riunione è valida con il seguente ordine del giorno: 
 

− approvazione verbale riunione del 27 ottobre 2014 
− Presentazione nuova sede e Protocollo Intesa.  
− Riflessioni sulla assemblea del 2 dicembre scorso con Sindaco e Giunta 
− Relazione circa incontro con il presidente Quartiere 6 
− Presentazione attività dicembre 2014 e 2015. 
− varie ed eventuali. 

 
 
______________________________________________________  
 
 

1) il verbale riunione del 27 ottobre 2014 è approvato all'unanimità. 
2) Il presidente Nicolini ha illustrato il percorso fatto e gli accordi presi con il 

Centro Anziani “Pinoni” per la condivisione dei locali nuova sede di 
Quartiere.  

3) Dalla riflessione fatta sulla assemblea del 2 dicembre con il Sindaco e la 
giunta, sono emerse alcune considerazioni fatte dai presenti che vado ad 
elencare: 
-  positiva la partecipazione dei cittadini 

          -  esperienza da ripetere ma con ordine del giorno concordato e con più  apertura    
             all'ascolto dei cittadini. 
          -  poco soddisfatti delle risposte non risposte sugli argomenti trattati 
             -  poco soddisfatti sulla certezza degli impegni presi, troppo vaghi. 
          -  risposte meno tecniche e più concretezza. 

         Dalla discussione inoltre sono emersi alcuni problemi da porre      
       all’attenzione della comunità e dell’amministrazione: 
        - situazione abitativa case Aler e Comunali, criterio di assegnazione con scarsa attenzione   
          all'accumulo di criticità. serve confronto e azione   comune per interventi. Sembra   
          manchi interlocutore qualificato. 
        - questione rifiuti, scarso controllo sulle piazzole, troppi materiali non idonei depositati e   
          sporcizia. 
        - sicurezza, lamentele per l'aumento di furti nelle case, con scarso controllo 
        - teleriscaldamento, è stato fatto presente che ci sono famiglie seriamente in difficoltà.    
          Problema del quale si è parlato molto ma nessuna proposta per risolverlo. Siamo   
          consapevoli delle difficoltà e dei costi. non si risolve rimandando. 
       - vigile di quartiere, si chiede che il vigile, vigili; cioè circoli per le strade del quartiere   
         anche a piedi. La postazione del vigile di quartiere al Due miglia ha scarsa utilità.  
       - ufficiò realtà sociale per rilevare bisogni, necessità, problemi e monitorare 



5               Quartiere 5     

 

     sistematicamente il territorio. Più importante della postazione   del vigile di quartiere. Ci    
     permette la conoscenza della composizione sociale e dei bisogni del territorio. Pubblicizzare    
    al massimo con    campagna porta a porta, famiglia per famiglia.   

  
4) Il presidente Nicolini ha relazionato circa l’incontro avuto con il 

presidente del Quartiere 6 Rè Emanuele in relazione ad attività comuni 
da concordare e svolgere insieme. Attività che inizieranno il giorno 21 
con il primo evento “Baratto e non solo” che proseguirà nei mesi 
successivi spostandosi tra i due quartieri e di rione in rione. Si è poi 
posta l’attenzione anche su come concordare attività di animazione dei 
due quartieri puntando alla qualità della rigenerazione dei rapporti umani 
tra le persone con attività che coinvolgeranno un po’ tutte le età.  

5) Attività 2014/2015: dopo scuola per i ragazzi delle medie; Baratto e non 
solo, nuova sede, ripensare a come organizzare e gestire la nostra 
presenza all’interno del Centro Anziani (riorganizzare la biblioteca, lettura 
comune di libri, ecc); rapporti con le scuole presenti sul territorio; 
attenzione ai lavori dei sottopassi presenti nel quartiere. 

6) Sono intervenuti per presentare i loro progetti e la loro attività: 
           - il Custode sociale signora Barbara Bielli della cooperativa Altana, che ha 
presentato l’attività dei Custode Sociale ( un’esperienza di prossimità), che: incontra le 
persone anziane in difficoltà e le loro famiglie; fornisce informazioni utili; si attiva 
direttamente o il coinvolgimento dei volontari per interventi di supporto 
all’organizzazione della vita quotidiana; promuove in accordo con  associazioni ed Enti 
iniziative di socializzazione; mantiene rapporti di vicinanza attraverso visite domiciliari e 
contatti telefonici periodici; collabora con i Servizi Sociali territoriali, medici di medicina 
generale; monitora in collaborazione con i Servizi Sociali e i medici l’andamento di 
situazioni di isolamento e/o decadimento. 
           - il signor Giuseppe Bruno (associazione Angeli Custodi) che si occupa dei 
problemi che i familiari degli ospiti case di riposo possono avere nella gestione 
dell’assistenza. 

          Abbiamo concordato una possibile collaborazione fattiva e informativa. 

  
  
 

 
 
 
 
 
 
 

Il Presidente 
Nicolini Franco 


